

願いのために

自民党県議団の「選択的夫婦別姓反対」に全国注目 女性たちが抗議にたちあがる

岡山県議会は自民党の賛成で「選択的夫婦別姓制度に反対する意見書」を国へ提出しました。全国ニュースになるなどマスコミも注目しました。県内の女性団体や個人からも抗議の声が上がり、県庁議会棟前で抗議行動がおこなわれました。

国会では超党派で選択的夫婦別姓制度の法制化が進んでいます。一日も早い成立とジェンダー平等社会を目指します。



マスコミも注目し放映される

岡山駅前
毎月行われている
フラワーデモ

教育・子育て応援

『学力テスト重視』よりどの子もわかる授業こそ コロナ禍こそ少人数学級を

コロナ対応が必要な今、教職員を増やし、少人数学級実施を急いでほしい。

また、教職員への定期的なPCR検査の実施や、子どもの貧困対策について丁寧な対応をもとめています。



「今こそ教育環境の改善を」と
県教育委員会へ



私学助成の増額を求める署名
21469筆が県議会へ提出さ
れました



子どもたちに、出来
たての美味しい給食
を届けたい

西日本豪雨—あの日のことは忘れない 支援の継続、防災全力

あれから3年経とうとしています。私は毎月被災者支援センター「ガーベラハウス」の共同代表として、被災者相談活動を続けています。家の再建ができていない方たちにとってこのコロナ禍は2重の苦しみです。誰ひとり取り残さない被災者支援を。



真備町での復旧工事の現地調査

ガーベラハウスで毎月1回の相談会



大雨警報が出れば現場へ向かいます



す
ま
す
伸
子

地域の要望、 実現へ!

念願の陸閘を解消する工事が始まり
ました。西日本豪雨の時に機能せず、
陸閘方式の解消を求めています

before



after



小田川と高梁川の樹木伐採と
河床掘削が進んでいます



夕刻、西日が重なり見えな
い信号。LED信号に替え
て対応予定

before



after



酒津の狭すぎる歩道で「電
動シニアカーが通れない」
の声。歩道拡幅が実現



「歩道の狭い県道がサイク
リング推奨道路となり、歩
行者に危険」の声。路面に
マークを設置

政権交代をめざします! 日本共産党

党倉敷地区委員長
垣内 雄一

